

子育てママ・パパからのメッセージ

長島愛生園は仕事と子育てが両立しやすい職場だと日々思って仕事しております。時短勤務もあり自分の生活スペースに合わせて、勤務時間も選択することができます。子どもが体調を崩した際も看護休暇を利用したり、また部署の雰囲気も良く、子どもの体調を心配して下さったりと、とても良い環境で働かせてもらっていることに感謝しています。現在はセンターという部署で働いてますが、ほとんど定時に帰ることができます。周りのスタッフ（看護師、介護員）も気を使ってくださり、自分の部屋のフォローにも入ってもらい配慮して下さっており子育てと仕事の両立するには最高な職場だと思います。

10年目 センター勤務看護師



昨年、長男が生まれ仕事と子育ての両立ができるのかとても不安でした。でも、子育て中であったり、お孫さんの面倒を見たりと自分の子どもと同じ年頃の子を見ている職員も多くいるので、子育ての相談をしやすく心強いです。上司も同僚も子育ての大変さを分かってくれており、「子どものことを一番に考えてあげて」と言ってくれるので、子どもの発熱などで急に休まないといけない時でも心が軽くなります。子育てと仕事の両立するにはよい職場だと思います。

10年目 センター勤務介護員

